



EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

Francisco Martín Labajos recibe el 'María de Maetzu' a la excelencia científica

El catedrático de Química Inorgánica recibió este galardón que concede la Universidad de Salamanca en un acto presidido por el rector, Ricardo Rivero

J.M.M. / ÁVILA

El profesor abulense Francisco Martín Labajos, catedrático de Química Inorgánica de la Universidad de Salamanca, fue galardonado este martes con el Premio 'María de Maetzu' a la excelencia científica 2021, que concede la Universidad salmantina. El acto, que se celebró en el Paraninfo de la USAL, estuvo presidido por el rector, Ricardo Rivero, que estuvo acompañado por otros miembros del equipo de gobierno, y en el mismo se entregaron estos galardones en sus ediciones de 2020 y 2021 (los primeros no pudieron recibir el premio en su momento, al coincidir la fecha de la ceremonia con el comienzo de la pandemia de covid-19), que reconocen el esfuerzo y la entrega del personal docente e investigador y la calidad investigadora de sus trabajos.

De hecho estos premios se entregan con carácter anual al personal docente e investigador que, habiendo cumplido 10 años en la universidad, tengan reconocidos a fecha de 31 de diciembre del año correspondiente un mínimo de cinco tramos de evaluación positiva de la actividad investigadora (sexenios) por la Comisión Nacional de Evaluación de la Actividad Investigadora (CNEAI).

Francisco Martín Labajos fue el único abulense galardonado en este acto académico, en el que se reconoció a un total de 44 docentes de la Universidad de Salamanca. El mismo se inició con las palabras de felicitación a los premiados de Ricardo



Francisco Martín Labajos recibe el galardón de manos de Ricardo Rivero.

Rivero, para a continuación tomar la palabra el vicerrector de Investigación y Transferencia, José Miguel Mateo Rouco, que profundizó en la importancia que adquiere la investigación en el ámbito universitario y para el desarrollo de la sociedad.

Tras la entrega del diploma acreditativo del premio a los profesores, la ceremonia culminó con la interpretación virtual del 'Gaudeamus Igitur' por parte del Coro Universitario de la USAL.

Los profesores Ignacio Berdugo Gómez de la Torre; Juan Andrés Blanco Rodríguez; Rosalina Fernández Moro; Marcos Matías Fernando Pablo; Ángel García Del Dujo; Ana García-Valcarcel Muñoz-Repiso; María Carmen Guerrero Arroyo; Miguel Lizana Avia; María Carmen Márquez Moreno; Antonio Muro Álvarez; y Enrique Rico Hernández recibieron el premio correspondiente al año 2020.

Inmediatamente después lo hicieron los galardonados de este año:

María del Mar Abad Hernández; Enrique Ariño Gil; Miguel Barrueco Ferrero; Enrique José Blanco Barco; Ana María Carabias Torres; Ana Castro Santamaría; Fernando Mateo De Pablo Dávila; Enrique Díez Fernández; Mercedes Dosal Castro; José Abel Flores Villarejo; Juan Luis García Alonso; Carmelo García Pinto; Javier González Benito; Óscar González Benito; José María Lago Montero; María Lucía Lahoz Gutiérrez; José Máximo Leza Cruz; Santiago Manuel López García; Miguel Ángel Malo Ocaña; Francisco Martín Labajos; María Jesús Martín Martínez; Pedro Francisco Mateos González; Pablo Antonio Muñoz Gallego; Esther del Olmo Fernández; Ana Isabel Pérez Cepeda; Julio Pindado García; Francisco Ramos Campos; Luis Jesús Rivas Soriano; María José Rodríguez Conde; Nicolás Rodríguez García; Javier Francisco San José Lera; María Carmen Tabernero Urbietta; Luis Torres Rincó y Alfredo Valcarce Mejía.